



1980 11 le 20 Tout arrive de soi-même. J'éprouve l'individualité mais je ne possède pas l'individualité

Maharaj : « J'éprouve l'individualité mais je ne possède pas l'individualité.

Le sentiment d'être un individu s'est transformé en Mon État Naturel : l'ensemble de la manifestation. »

Visiteur : Que pouvez-vous nous dire qui ce soit passé jusqu'à présent ?

« Au moment où a émergé le nom de la maladie s'est éveillé la sensation d'être un individu.

Puis le sentiment d'être un individu est parti et la participation à la Conscience Universelle est restée. »

Visiteur : Voilà donc la différence !

« L'individualité est partie en même temps que l'identité à la forme humaine.

Ce corps n'est pas Moi, pas plus que JE ne suis ni mâle ni femelle.

Tout arrive de SOI-même.

Qui voit que le jour est levé et que le soleil brille ?

La connaissance du jour est-elle la propriété d'un individu.

A l'instant du réveil j'éprouve le sentiment d'être et après seulement celui d'avoir un corps.

Cette étreté anime et pénètre toute chose, elle n'a ni nom ni forme.

Visiteur : Quand le corps demeurait prisonnier de la maladie, cette présence à « je suis » n'était pas là ?

« Le sentiment « je » signifie uniquement l'être, c'est l'existence. »

Visiteur : Quelle est la relation existant entre le non-manifesté et le corps ?

« Les eux sont intimement liés.

Chaque atome est différent, de même chaque individu est différent en ce monde

Il y a une multiplicité d'expression dans les atomes et les « sub-atomes »

Quand le Non-manifesté se manifeste, ce point est appelé Sagun Brahman.

(La condition du manifesté en conjonction avec les trois Attributs, harmonie, inertie, Énergie. L'Absolu Suprême conçu comme possédant des qualités, telles que, amour, miséricorde)

Cette Réalité Suprême est vaste, Elle S'exprime de multiples façons, Elle engendre les cinq éléments, les trois Attributs et L'esprit cosmique et la Substance cosmique.

Le Principe qui reconnaît le Soleil et l'espace est plus subtil que l'espace.

Visiteur A quoi rime cette grande opération cosmique. Dans cet Univers manifesté, produit du Non-manifesté, tant de corps souffrent comme le corps de Maharaj ! Assistant à tant de malheur nous souffrons aussi. Pourquoi, à quoi cela sert-il ?

« Dans l'état Supérieur, « qui » et « pourquoi » n'existent pas.

Ce qui est – quelque soit Sa Nature – est clair et évident.



Mais ce fait, pour simple qu'il soit, s'est transformé en énigme parce que ce Principe s'est faussement identifié à une forme et qu'il en tire vanité !

Il a accepté le corps comme son identité.

Visiteur : Mais comment est-ce possible puisque c'est ce même corps qui permet au Non-manifesté de se manifester ?

« En mesure d'obtenir une réponse à cette question il faut vous retrancher en vous-même.

A partir de cette poignée d'atomes, à partir de cette trace de conscience s'est matérialisé ce magnifique Univers.

S'est-il créé lui-même ou a-t-il suscité cette création ?...

Que pouvez-vous répondre ?

Allez, essayez de deviner, former des conjectures.

Quelle preuve possédez-vous d'être né et de devoir mourir ?

Quelle preuve possédez-vous de vos réincarnations ?

Visiteur : Voulez-vous dire que nous devrions nous maintenir au point d'émergence de la conscience ?

« C'est ce que je répète à chacun.

Visiteur : Autrement dit tant que je ne m'arrêterai pas à cette apparition de la conscience je ne pourrais pas comprendre la signification de ce grand jeu du non-manifesté suscitant le monde, le corps et ses souffrances, etc. ...Et tout ce que je pourrai dire ne sera qu'enfantillages et perte de temps pour tout le monde ?

« Oui, ce sera une distraction, une manière dépasser le temps ! »

Visiteur : Ce qui veut dire que lorsqu'on vient vous rendre visite, qu'on s'assied près de vous, en fait on vous ennueie !

« Comment serait-ce possible ... je ne suis même pas ennuyé par les cinq éléments qui sont ma création !

Si je m'identifiais à ce corps, alors oui, j'aurai à supporter tous les embêtements et toutes les souffrances. »

Visiteur Puis-je vous poser une autre question ? Votre conscience a atteint un niveau élevé, pourrait-elle avoir par sa seule présence un effet bénéfique sur nous sans que vous nous disiez quoi que ce soit ?

« Pas seulement sur vous, les insectes, les vers, les germes eux-mêmes en profitent. »

Visiteur : Ce qui veut dire que votre influence s'exerce continuellement sur toutes les formes de vie, même les plus petites ?

« En rapport avec cette question on peut dire qu'oui, mais en fait personne n'influence personne.

A l'instant où Mon Principe de naissance a jailli possédait-il une intelligence ?



Ce Principe de naissance, qui est le Principe d'enfance, croît spontanément, développe esprit et intelligence et peut en temps voulu devenir un Mahatma ou même un Grand sage, mais la racine de ce Sage, son commencement, sera uniquement dans le jaillissement du Principe d'enfance.

Actuellement vous faites provision d'une masse de connaissances au nom de la spiritualité, mais vous vous amusez, c'est un passe-temps ! »

Visiteur : Comment ce Principe d'enfance peut-il atteindre les dimensions d'un Sage ?

« Pour le comprendre arrêtez-vous au point de jaillissement « Ankur » (le verbe), vous serez « Omkuru », le niveau du son primordial « Om » qui précède les mots. »

Visiteur : Bon c'est d'accord, je décide de me maintenir à ce niveau Omkuru. Mais que fait-on de la violence dans le monde, de ce qui se passe en Iran, en Amérique, en Russie. Est-ce sans rapport ? Dois-je me contenter de demeurer passivement dans cet état Omkuru ?

« Les deux choses sont intimement liées. »

Visiteur : Mais comment échapper à la violence, à l'exploitation, aux souffrances de l'humanité...

« Tout ce que vous dites là est une réaction de votre personnalité.

En fait c'est Vous qui devez être accusé de tous ces déséquilibres et ces excès, qui pourrait l'être en dehors de Vous ?

Qui énumère tout cela si ce n'est **Vous, Votre sentiment d'existence ?**

Pour pouvoir dire « la violence est » quelqu'un se doit d'être là.

Au sein de Votre Être sont commis des millions de crimes et Vous souhaitez échapper à cette responsabilité en vous réfugiant dans votre personnalité, mais tout ce qui arrive ne peut être que Votre création. »

Visiteur : Mais dans votre être, vous aussi êtes également tout cela !

'Mon être est la totalité, il est tout, y compris vous-même, jamais aucune autorité permettant de changer quoi que ce soit n'est accordée ni à moi ni à vous »

Visiteur : Est-ce que Omkuru peut, lui, arranger les choses ?

« Omkuru est utile à toute chose et tout ce qui existe est OM.

Sans Om comment pourrait exister le plaisir et la souffrance ?

Tout ce qui a jailli spontanément est baptisé « naissance » et c'est à cause de cette naissance que l'être est faussement assimilé à une personnalité, là est la source de plaisirs et souffrances. »

Visiteur : Est-il possible au moyen de Om d'arrêter cet Ankuru, ce jaillissement de l'existence.

« Om et Ankuru sont des états d'expérience, comment pourraient-ils être séparés ?

Que pourrait-il subsister en l'absence de Om ? »

Visiteur : Ce que je voudrais savoir est s'il existe un procédé quelconque permettant d'arrêter ce jeu cruel, ce jaillissement perpétuel de l'existence – par exemple en récitant le mantra

« Omkar » - ou bien devons-nous assister passivement à tout ce qu'il se passe ?

« Chaque mantra possède une intention, il ne peut pas exister de mantra sans intention. »

Visiteur : Alors à l'aide d'un mantra tout peut être recréé ?

« OUI. »

Visiteur : Mais pourquoi serait-il même nécessaire de le réciter ?

« Mais Om n'a pas de langage, il n'a pas de mots.



Dirigez-vous vers la racine, voyez Votre Vérité avant de mourir ...

Établissez-vous dans Votre Véritable Nature.

Au lieu de cela vous dorlottez ce corps, que vous considérez comme étant vous.

Vous n'adressez vos dévotions à Dieu qu'en espérant obtenir quelque chose en échange. »

Visiteur : Voulez-vous dire que notre dévotion correspond à vouloir aller au marché pour nous procurer quelque chose ?

« C'est habituellement ainsi que se déroule la vie humaine.

L'Énergie qui vous anime est le désir que chaque action accomplie vous rapporte quelque chose.

Visiteur : Tant que la dévotion s'appuie sur le besoin d'acquérir elle ne peut pas être efficace, bien sûr.

« La motivation initiale est « amour de l'existence », demeurer vivant par tous les moyens ! »

Visiteur : Quand on perd cet « amour de l'existence » que se passe-t-il ?

« Qui demeure, pour répondre ?

Quand cet amour de l'existence s'est effacé, que peut-il subsister susceptible de le dire ?

Est-il possible de faire l'expérience de « La Puissance Créatrice », de la « Joie », et de « Être Conscience-Béatitude » ou bien est-ce impossible ?

Notre Source, notre racine, est Notre Sentiment d'être, appelé aussi « Principe d'enfance »

Est-ce que cela exige une activité consciente ?

Est-ce que ce Principe a besoin d'une intelligence quelconque ... ?

Cherchez que peut-il y avoir d'autre que ce Principe initial d'enfance ?

Visiteur Que quelqu'un d'autre pose des questions à présent.

« Comment pourraient-ils poser de vraies questions ?

Ils vont poser des questions tout en demeurant rattachés à une quelconque identité, une entité construite à l'aide de lectures ou de théories empruntées à l'un ou à l'autre

Tout cela forme un fatras d'informations que vous êtes allés glaner à l'extérieur.

La seule connaissance authentique est la connaissance, directe, spontanée, impersonnelle.

Qui possède la connaissance «qu'il est » et quel est ce « est » ?

Quel est le Principe Shiva (le destructeur, considéré comme propice et bienveillant parce que permettant le renouveau).

En Marathi « Shiv » signifie « une trace, un soupçon.

Montrez-moi cette trace d'être, cette pointe d'être ;

Creusez, recherchez avec soin comment Ce Principe, cette trace d'être a pu apparaître !



Tout cet ensemble cosmique n'est que la prolifération de cette trace, de ce soupçon d'être qui comprend les cinq éléments, les trois Attributs, L'Esprit cosmique et la Substance cosmique (principes mâle et femelle)

Visiteur : Cette création magnifique est issue de ce Om, de cette trace d'être. Est-ce une Énergie, un pouvoir ou simplement un symbole ?

« Peu importe le titre, l'idée ou le nom, utilisez-le !

Visiteur : Ce Principe a été appelé « Jagadamba », Mère de l'Univers, « Mahishasur Mardini, le destructeur du démon Mardini ...

« Que voulez-vous dire avec Jagadamba ?

Le Principe reconnaissant l'aurore, l'État d'Éveil, est-ce là Jagadamba ?

Visiteur : Mais s'agit-il d'un Principe, d'une Énergie ou d'un concept, d'une illusion ?

« Disposez-vous des moyens de le savoir ?

Visiteur : Ce que je veux savoir est, si, en tant que personne, je fais ou non partie de cette manifestation jaillit de Mon Être ?

« Vous en faites partie.

Elle est Votre Lumière Intérieure, elle n'est que cela.

Visiteur : Vous m'avez donné deux niveaux. Dans l'un je vois la relation existant entre la manifestation et moi-même, dans l'autre se trouve le jaillissement ou apparition du sentiment « je suis » Que dois-je faire ?

« Si vous vous intéressez aux niveaux, je vous préviens qu'il en existe des millions.

Vous pouvez dès à présent commencer à compter !

Ce Principe ne peut pas devenir un objet vous permettant de compter ou de comparer.

Qui êtes-vous ?

Que ressentez-vous être ?

Quel échantillon pouvez-vous me fournir de vous-même ?

Au sein de cet Univers d'objets pouvez-vous me montrer quelque chose de permanent ?

Tout ce que vous pourrez recenser est transitoire et donc ne peut pas être vous.

Vous voulez faire tant de choses, des œuvres sociales, des organisations à rendre les gens heureux ???

Vous vous êtes rasé aujourd'hui et vous vous raserez demain.

De la même façon vous allez aujourd'hui rendre les gens heureux et demain ils seront malheureux.

Vous réussirez encore à les rendre heureux mais il faudra recommencer le surlendemain ...

Le cycle se poursuit sans fin et vous en êtes prisonnier !

Initialement désireux de me consacrer à la spiritualité, j'avais abandonné « prapanch », la vie du monde.

J'ai compris un peu plus tard ce qu'était la spiritualité et je suis arrivé à la conclusion qu'il fallait m'en débarrasser comme on le fait de l'eau dans laquelle on s'est lavé.

Aussi aujourd'hui je ne suis en aucune façon concerné par la spiritualité, j'ai transcendé tout cela !

Mais je ne peux pas exposer ces idées en public on me jetterait des pierres !

Qui êtes-vous ?

Déclinez-moi Votre Véritable Identité ; arrivez-vous à vous percevoir correctement ?

Pouvez-vous, débarrassé du corps et de l'intellect, prendre une photo de votre véritable visage ?

Cette sorte de questions vous encourage-t-elle à revenir me voir ?



Visiteur : Après de telles visites, quand j'ai eu le privilège de me trouver devant vous, j'ai l'impression d'une poussée accordée à ma recherche spirituelle, accompagnée pendant trois ou quatre mois d'une joie surprenante. Cela me donne l'assurance que je peux m'arrêter à ce point de jaillissement du « je suis » ce sentiment est lui-même une perception intuitive. Depuis trois ou quatre ans que je viens vous voir, je suis toujours rentré chez moi en paix bénéficiant d'une grande quiétude.

« Ce n'est malgré tout que la persistance de votre turbulence mentale, derrière il n'y a rien.

Visiteur : Comment ! Je vous parle du bien-être et de la quiétude ressentis après vous avoir rendu visite et vous me le reprochez !

« Mais vous ne me parlez que d'un état transitoire, après un certain temps cet état va disparaître.

La naissance vous donne accès à trois états : sommeil profond, veille et connaissance.

Ce dont vous faites l'expérience est dans le domaine du savoir, un état lié au temps.

Avant la naissance, a-t-on besoin de quoi que ce soit ?

L'état d'être est un état d'ignorance, donc tout ce que vous faites, tout ce que vous atteignez comme paix, joie ou quiétude demeure imparfait.

Retenez ces paroles, c'est une grande chance que de pouvoir assister à de tels entretiens.

Tant de saints et de sages tout le long des âges sont venus et repartis, s'efforçant de leur mieux d'améliorer le monde !

En est-il un qui soit parvenu à le rendre meilleur ?

Les gens disent : « Dieu a créé le monde. »

Si cela est vrai pourquoi tant de misères ?

La création s'est produite spontanément, ce créateur est spontanéité, il n'a pas d'intelligence.

Visiteur : Comme vous l'avez dit tout à l'heure il n'est, en effet, pas possible que de telles paroles soient prononcées devant n'importe qui !

« A quoi cela servirait-il ?

Ce que je dis a pour but de vous débarrasser ici de vos concepts, mais ceux qui exigent un Dieu, La Réalité Suprême ou n'importe quoi d'autre, comment pourraient-ils comprendre ce qui est dit ici ! »

Fin de l'entretien